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Schulweg Teilstandort der Gesamtschule Höhenhaus in Dellbrück zur Willy-Brandt-
Gesamtschule Höhenhaus 
hier: Beantwortung einer Anfrage der Bezirksvertretung Mülheim aus der Sitzung am 
16.04.2018, TOP 7.2 

Die SPD-Fraktion bittet um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
Fragen: 
 
„1.Wird von Seiten der Stadt eine Planung zur Verbesserung des Schulweges für diesen Bereich er-
wogen?  
 
2. Gibt es zu diesem Thema Gespräche mit dem Fahrradbeauftragten der Stadt Köln?  
 
3. Wenn ja, wann werden erste Ergebnisse bekanntgegeben und Maßnahmen zur Verbesserung um-
gesetzt?“ 
 
Antwort des Landesbetriebes Straßen NRW: 

 
Straßen NRW ist Baulastträger des angesprochenen Abschnitts der L 73 (Wasserwerkstraße – Hö-
henfelder Mauspfad). In diesem Bereich wird der Straßenverkehr unterhalb des schienengebundenen 
Verkehrs geführt (S-Bahnlinie 11). Baulastträger für das vorhandene Bauwerk ist die Deutsche Bahn 
AG. 
 
Die angespannte Verkehrssituation vor allem für zu Fuß Gehende und Radfahrende in dem ange-
sprochenen Gebiet ist Straßen NRW bekannt. Es wird zurzeit eine Gemeinschaftsmaßnahme mit der 
Deutschen Bahn AG vorbereitet. Die Planung sieht mittelfristig vor, die Straßenunterführung zu 
schließen und eine optimierte, direkte Verbindung der L 73 einschließlich der Fuß- und Radverkehrs-
verbindung herzustellen. Im Zuge dieser vorgesehenen Baumaßnahme ist auch die Anpassung der L 
73 und der Fuß- und Radverkehrsanlagen an die angrenzenden städtischen Straßen Thuleweg, 
Grunerstraße und Heidestraße vorgesehen. 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 

 
Der Fahrradbeauftragte ist im Rahmen der Beteiligung in die Planung von StraßenNRW/DB einge-
bunden. Darüber hinaus prüft die Verwaltung eine Verbesserung der Schulwegsicherheit auf jenen 
Abschnitten, die in der Straßenbaulast der Stadt Köln liegen. Das Thema soll im Runden Tisch Rad-
verkehr der Bezirksvertretung Mülheim behandelt werden. 
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